
Как улучшить баланс ружей

Вряд ли кто теперь станет отрицать, что наши отечественные ружья по бою намного
превосходят заграничные, но беда в том, что у них плохой баланс.

Известно, что увеличение длины стволов свыше 70 сантиметров дает незначительный
прирост скорости дробового снаряда. Поэтому непонятно, почему наши оружейники
изготовляют ружья со стволами 75-76 сантиметров. Ведь почти все наши ружья валовой
продукции имеют значительный перевес к дульной части. Это и есть причина,
нарушающая баланс. В результате стрельба из таких ружей сильно затруднена.

Не стоит ли за счет уменьшения длины стволов улучшить баланс ружей? Имея в виду
ружья 12 калибра, для спортивной охоты достаточны стволы длиной 68-70 сантиметров.
Тем более это действительно для более мелких калибров.
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